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Ode an die Sternensamen
 

Von Lisa Renee auf ihrer Webseite energeticsynthesis.com; übersetzt von Taygeta

Aus dem “Time Shift Blog” von Lisa Renee

Viele von uns, die sich auf dem Aufstiegspfad befinden oder erwacht sind und sich erinnern,
dass sie von den Sternen kommen (dass sie eine “Sternensaat” sind), sind während dieses
Aufstiegszyklus auf die Erde gekommen, um eine einzigartige Mission zu verwirklichen und zu
versuchen, die höchste Blaupause des Christos-Bewusstseins zu verkörpern und so das
planetare Erwachen der Masse zu unterstützen. Die meisten Sternensamen wählten für die
Inkarnation in diesen Zyklus einerseits sehr herausfordernde irdische Blutlinien, andererseits
trafen sie auch vor der Geburt Vereinbarungen für sehr ehrgeizige spirituelle Missionen, für die
sie sich bis zu den äussersten Grenzen anstrengen mussten, um mit einer hohen
Wahrscheinlichkeit ihren heroischen Auftrag erfüllen zu können. Wir wussten, was in dieser
konkreten Inkarnation auf dem Spiel stand. So haben viele von uns sich für dieses Leben
intensive Bewusstseinslektionen und karmische Klärungen vorgenommen, um die Polaritäten
und Entitäten zu überwinden und die Beherrschung über eine technologische
Gedankenkontrolle zu erlangen, und auch um mehr über die antihumane Kultur zu erfahren, die
diesen Planeten beeinflusst. Als Ergebnis der vorgenommenen 3D-Erdenlektionen haben viele
von uns unter stark beunruhigenden und schwierigen Kindheitsverhältnissen gelitten und dabei
versucht, die Welt um uns herum zu verstehen. Viele mussten mit den Dysfunktionen und
Missbrauchssituationen innerhalb unseren eigenen biologischen Familienmitglieder
fertigwerden.

Die meisten Sternsamenmenschen leiden in hohem Ausmass unter Gedächtnisauslöschungen
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und wurden schon von Kindheit an von der NAA (Negative Alien-Agenda) belästigt, um sie
davon abzuhalten, ihre wahre Mission und ihren spirituellen Zweck zu entdecken.  Als Ergebnis
dieser speziellen dunklen Belästigung können viele von uns unbewusste Komplexe entwickeln
und einen schmerzenden Körper haben, der denkt, dass etwas mit ihm nicht stimmt oder der
uns das Gefühl gibt, dass wir ein schlechter Mensch sind – nur weil wir nicht verstehen können,
wie wir in diese seltsame Situation hinein kommen konnten. War ich in meinem früheren Leben
ein Massenmörder, dass es tatsächlich gerechtfertigt ist, dass ich so schlecht behandelt werde?
Mit Recht sind wir verblüfft und verwirrt ob solch schlechten Behandlungen, die wir erfahren,
denn es ist nicht so einfach, wie es scheint, und die Geschichten, die uns erzählt werden, sind
falsch. Wir müssen erwachen und uns daran erinnern, warum wir genau während dieses
Aufstiegszyklus auf die Erde gekommen sind.

Bevor wir uns in die 3D-Erde
inkarnierten wussten wir, welche Verantwortung wir übernehmen wollten, um die Familie der
ursprünglichen Blutlinie zu heilen, und dass uns die spirituelle Unterstützung, die wir haben
würden, um die Heilung der Vorfahren abzuschliessen, zur Verfügung gestellt würde. Wir
wussten es einfach nicht, oder haben uns nicht erinnert, wie viel harte Arbeit tatsächlich damit
verbunden sein würde!

Unsere Kompetenz im Bereich der Wiederherstellung der holographische Urmuster wird nun auf
die kollektiven Bewusstseinsgitter der Erde angewendet, was uns automatisch zu einem
‘Netzarbeiter’ macht, einem Akupunkturpunkt, um die Regenbogenfrequenzen in das Netz
einzuspeisen und unser einzigartiges DNA-Muster mit der Erde zu teilen. Wir  sind umgeben
von Lichtströmen, und Kundalini-Energien sprudeln wie zufälligen aus einigen Körperteilen, es

Seite 2 von 8



https://transinformation.net/ode-an-die-sternensamen/

springen Funken aus unseren Händen und Fingern, wir erfahren ein zunehmenden Gefühl
eines offenen und sich erweiternden Herzens und haben eine Krone, die für spontane
Seelenwiederherstellung verwendet werden kann. Schlafe nicht mehr, Christos Sternensame,
denn jetzt ist dein Körper eine organische Gottestechnologie, für den es keinen Unterschied
mehr gibt zwischen Schlaf- und Wachzeit. Du reist an das Ende des Universums, um den
Weckruf zu beantworten und mit anderen spirituellen Familienmitgliedern an dem zu arbeiten,
was getan werden muss.

In diesem
Entwicklungsstadium explodiert unsere persönliche Welt, alle persönlichen Interessen und
Vorlieben in 3D werden in die Nicht-Existenz weggespült, und alles, was übrig bleibt, ist der
wahre Geist und Dienst. Als Ergebnis dieser Sternensaat-Mission leiden viele von uns nicht nur
an einem Waisenkind-Komplex, sondern können sich auch als “schwarzes Schaf”, als Kauz,
als Ausgestossener, Sonderling oder Verrückter behandelt fühlen. Viele konventionelle
3D-Erdenmenschen um uns herum scheinen zu spüren, dass wir energetisch unterschiedlich
sind, sie wissen, dass wir anders sind, aber sie wissen nicht, was es genau ist. Sie fühlen sich
bei diesen Unterschieden nicht wohl und beginnen, clevere Wege zu entwickeln, um verbal
anzugreifen, emotional zu manipulieren oder mit Ängsten zu arbeiten, die durch
Schuldzuweisungen entstehen. Oftmals kann sich ein Sternensamenmensch als isoliert,
verspottet, ausgegrenzt fühlen und wegen etwas beschuldigt werden, das er nicht getan hat,
indem er in die archetypische Rolle des Sündenbocks geschubst wird. “Oh mein Sündenbock,
lass mich die Wege zählen, wie oft wurden mir andere emotionale Lasten auferlegt, als wäre es
meine Schuld?” Oder wir fühlen uns wie ein Mauerblümchen, das versucht, unbemerkt zu
bleiben, nur um der emotionalen Thematik eines anderen unterworfen zu werden, eine
Bootsladung dunkler Spiesskugeln und ätherischer Waffen erlebend, nur um zu betonen, dass
alles meine Schuld war. Dieses sich wiederholende Muster hilft uns nicht gerade, unser
Vertrauen zu stärken.

Der wichtigste Teil in dieser Sternensaat-Erfahrung ist jedoch, dass es zwar nicht angenehm ist,
wenn die Leute das Gefühl haben, dass sie dich leicht als Sündenbock oder Prügelknabe
benutzen können, aber es ist eine grossartige Lernmöglichkeit, die Kräfte dieser Welt und das
negative 3D-Ego zu meistern. Es ist eine exzellente Möglichkeit verstehen zu lernen, dass wenn
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du dich nicht völlig liebst und akzeptierst und deine eigene spirituelle Kraft zurückforderst,
jemand oder etwas versuchen wird, dieses Licht aus deinem Inneren auszuräumen, indem es
dich klein fühlen lässt. Auf diesem Planeten ist eine Standardeinstellung, dass Spott und
Charakterverleumdung durch die lokalen Schulhof-Tyrannen benutzt werden, um jene, die sich

nicht wehren wollen oder können, sich schlecht fühlen zu lassen. 

Wir müssen auf jene Ebene kommen, wo wir selbst erkennen, wer und was wir als
Sternsamenmenschen sind, sich nicht rechtfertigend, aber arglos und wissend, dass es unsere
Aufgabe ist, unsere Macht für uns zurück zu gewinnen und uns bedingungslos zu lieben mit
allem, was wir durchgemacht haben, denn wir wissen, dass alles einen Zweck hat. Wir können
nicht länger als Fussabtreter für parasitären Umtausch fungieren, uns aus idiotischem Mitleid
heraus aussaugen lassen und zulassen, dass unser Licht, unser Herz und unser Geist von
denen erodiert werden, die von Angst und Einschüchterung getrieben werden.

Dies ist mein öffentliches Bekenntnis als Sternensaat, dass ich immer als die Verrückte, das
schwarze Schaf, als die Spinnerin galt. Als diejenige, die von den Menschen um mich herum
nicht verstanden wird, und die ständig von denen um mich herum kritisiert und klein gemacht
wird und die versuchen, die Kontrolle über das zu erlangen, was sie nicht verstehen können.
Als Jugendliche hatte ich mich als das rothaarige Stiefkind betrachtet, das verprügelte Kind, das
vom Universum nicht gewollt wurde.  Der Herrgott weiss, dass es mich den grössten Teil
meines Lebens gekostet hat, mein Wesen als  Sternensamen verstehen zu lernen und es voll
zu akzeptieren, dass ich meine persönliche Kraft zurückgewinnen und aufhören konnte, mich
darum zu kümmern, was andere über mich denken. Um mein authentisches Christus-Selbst
vollständig zurückzugewinnen, musste ich mich dafür entscheiden, meine persönliche Wahrheit
über alles auszudrücken, und ich musste lernen, den Strom dunkler Anschuldigungen zu
ignorieren, der gegen meine als Dienst zu verstehende Mission gerichtet war. Die Dunkelheit ist
dunkel, und sie lebt im Schatten von Unwissenheit und Verwirrung in den Köpfen der Menschen
– sie ist einfach so, wie sie ist. Als spiritueller Katalysator, als eine Person, die die Wahrheit
über das Unbehagen stellt, war ich noch nie beliebt und gut gemocht. Stattdessen lässt meine
blosse Anwesenheit einige Menschen sich zutiefst unwohl fühlen. Mein ganzes Leben lang war
es ein Kampf, sich den Erwartungen anderer an mich anzupassen, über die Runden zu
kommen, den Tag zu überstehen, anders zu sein als so, wie es für mich stimmig war. Selbst
jetzt, in meinem eigenen direkten Erfahrungsbereich, werde ich eher als etwas bezeichnet, das
ich nicht bin. Ich lebe mein Leben auf der Erde so, dass ich mich von der Mehrheit der
Menschen allgemein stark missverstanden fühle, als Fisch im falschen Teich, eine Kuriosität
hier auf dem Planeten Erde.

Seite 4 von 8



https://transinformation.net/ode-an-die-sternensamen/

Ich lasse die Sternensamen
dieser Welt an meiner Erfahrung teilhaben, damit sie wissen, dass sie mit solchen Gefühlen
nicht allein sind. Die Erde ist ein seltsamer und schöner Ort, aber der urteilende Charakter der
Gedankenkontrolle ist hier auf Turbo geschaltet. Und es erfordert einige Gewöhnung, als das
schwarze Schaf oder als ein seltsamer Kauz bezeichnet oder betrachtet zu werden, nur weil
man einfach man selbst ist (…). Einige der verblüffendsten Dinge, die ich über das Leben auf der
Erde gelernt habe ist, dass 3D-Menschen im allgemeinen das Wertesystem von “leben und
leben lassen” nicht verstehen. Stattdessen neigen sie dazu, sofort so zu handeln, als ob sie
bedroht wären, wenn man sich nicht an ihren Lebensstil anpassen will und nicht mit allem
einverstanden ist, was sie sagen. Irgendwie nehmen 3D-Leute so etwas persönlich, und das ist
mir wirklich fremd. Wie kann es sein, dass, wenn ich einfach ich selbst bin, so authentisch, wie
ich mein inneres Selbst kenne, dass ich einen anderen Menschen bedrohe?

Vor kurzem teilte uns ein Mitglied der Sternensamen-Gemeinschaft mit, dass sie das Gefühl
habe, mit einem grossen “F-You” [etwa: “Du kannst mich mal”] auf der Stirn um die Erde zu
gehen. Dieser Blogbeitrag ist dieser Person und uns allen gewidmet, die wir im Laufe der Jahre
so empfunden haben. Sie teilte mit, dass die Menschen auf sie überaus negativ zu reagieren
scheinen, um sie herabzusetzen. Ich frage mich, warum diese Meute von Menschen offenbar
einen Strom von emotionalem Müll auf ihr abladen wollen und es sogar geniessen, während sie
sie gleichzeitig ausschliessen. Ich musste laut lachen, weil ich dieses Muster auch in meinem
Leben erkannt hatte. In den härtesten Zeiten meiner spirituellen Nomadenphase war ich
überzeugt, dass ich mit einer Botschaft in meinen ätherischen Schichten markiert war, die
lautete: “Tritt mich in den Hintern”. Später erfuhr ich, dass mein Hintern dabei wirklich hart
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getreten wurde:

Ich musste meine Lektionen lernen, meinen Einfluss erkennen und meine Macht nicht
missbrauchen.
Ich musste mich selbst total lieben und akzeptieren, den echten Teil von mir, der
einzigartig ist und anderen seltsam erscheint.
Ich musste die volle Verantwortung für meine Mission und mein Leben, wie es jetzt ist,
übernehmen.
Ich musste mich härter machen und mit idiotischem Mitgefühl aufhören.
Ich musste lernen, immer auf meine innere Stimme zu hören, egal was passiert.
Ich musste Gott und niemand anderem furchtlos vertrauen.
Ich musste sehen, wo und wie die Dunkelheit mich daran hinderte, meine Mission zu
erfüllen.
Ich musste mich motivieren, weiterzumachen, nie aufzugeben, auch wenn die
Dunkelheit mir fürstlich in den Hintern trat.

Lieber Sternensamenmensch, du wurdest mit einzigartigen und manchmal auch jenseitigen
Geschenken gesegnet, die dich scheinbar von anderen unterscheiden. So viele von uns
kämpfen darum, gewöhnliche Interessen im 3D-Lebensstil zu finden, und doch ist dies nicht
das, was wir sind und was wir dieser Welt bieten wollen. In vielerlei Hinsicht bist du ein Mensch
aus der Zukunft, und du gehörst zu den hellsten und grössten Lichtern dieser Welt. Du hast viel
Wertvolles, was du den Menschen in dieser Welt bieten kannst. Manchmal ist es so, dass die
hellen Lichter die anderen um sie herum zu überstrahlen drohen, und dies kann leider dazu
führen, dass sich diese anderen unsicher fühlen in Bezug auf sich selbst. Wenn also das
nächste Mal jemand eine Bemerkung über dich macht, die nicht sehr anständig ist, denk daran,
dass diese Person sich unsicher fühlt. Ich weiss, dass du nicht denkst, dass du sehr machtvoll
und intelligent bist, aber das bist du wirklich! Sammle deinen Mut, um zu antworten und etwas
Nettes zu sagen, segne sie, um inneren Frieden zu finden, und gehe froh auf deinem eigenen
Weg weiter. Unsichere und auf Angst gründende Menschen gibt es im Überfluss in dieser Welt,
und ein einfacher Akt der Freundlichkeit angesichts von Beleidigungen kann den Glauben an
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die Menschheit tatsächlich wiederherstellen.

Lieber Sternensamenmensch, mache dich nicht selbst klein und erschaudere nicht, wenn du
auf irgendeine Weise schlecht behandelt wirst, wenn du als schwarzes Schaf oder Spinner
bezeichnet wirst, wenn du ein Mensch bist, der von der Akzeptanz des Mainstreams
ausgeschlossen ist. Wir sind hier, um der Programmierung und Kontrolle der Gedanken zu
widerstehen. Wir passen uns nicht der Sklavenmentalität an. Du bist hier, um anderen um dich
herum den Weg zu weisen. Einzigartig und anders zu sein bedeutet, einen originalen Beitrag
zur Erdenkultur zu leisten und die Welt zu beeinflussen, indem man furchtlos sein Licht leuchten
lässt, in seiner persönlichen Wahrheit steht und aus seiner persönlichen Integrität heraus
spricht und handelt. Persönliche Integrität ist die Qualität, wahrhaftig und ehrlich zu sich selbst
und anderen zu sein. Es bedeutet, so zu leben, wie du gerade bist, abgestimmt auf dein
persönliches Wertesystem. Von diesem Tag an möge dein persönliches Gebet beinhalten, dass
du dich verpflichtest, deinem Herzen zu folgen, und dass du dir immer treu bleiben wirst. Ehre
dein ganzes Wesen und ehre deine Lebenskraft. Erkunde den wahren Inhalt der Wünsche
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deines Herzens und bemüht dich, deren höheren Zweck zu erkennen und bemühe dich,
spirituell weiter zu wachsen. Und gib anderen nur wirklich das, was sich für dich selbst freudig
und stimmig anfühlt. Verhandle nicht mit dir selbst oder opfere nicht deine Wahrheit. Sei hell, sei
leicht, sei arglos, aber bleibe stark und ruhig auf Kurs! Wir stecken da zusammen drin.

Mit Liebe und GSF [“Ich bin Gott, Ich bin Souverän, Ich bin Frei”]
Lisa
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